
All’attenzione del Sindaco e Assessori Competenti

Oggetto: Interrogazione sulla sicurezza stradale a Quarto d’Asti

Premesso che:

● Da anni i cittadini di Quarto lamentano la mancanza di misure adeguate per garantire
la sicurezza stradale, con ripetute richieste e segnalazioni;

● Solo nel mese di ottobre si sono verificati due incidenti, uno dei quali nella notte
scorsa, aggravando una situazione di pericolo già critica;

● Nonostante le interpellanze sollevate in Consiglio Comunale, non sono state attuate
misure concrete per migliorare la sicurezza stradale nel quartiere;

● Un sopralluogo congiunto con il Prefetto lo scorso inverno aveva aperto uno spiraglio
per l'adozione di interventi, ma la questione si è arenata, anche a causa di un parere
negativo della Polizia Stradale sull'installazione di autovelox, ritenuto vincolante;

● Alla luce dei continui incidenti e del persistere di una situazione di pericolo per la
cittadinanza,

si interroga il Sindaco e la Giunta Comunale sui seguenti punti:

1. Quali sono i motivi specifici che hanno portato la Polizia Stradale a emettere un
parere sfavorevole all'installazione di autovelox a Quarto d’Asti? È possibile rendere
pubblica la relazione in questione?

2. Che parere ha emesso in merito la Polizia Municipale? E’ stata consultata in merito?
3. Quali altre misure di sicurezza stradale, oltre all’autovelox, sono state valutate per

Quarto, e per quale motivo sono state scartate?
4. Perché, nonostante il sopralluogo congiunto con il Prefetto, non è stato dato seguito

alle proposte di intervento per migliorare la sicurezza stradale?
5. Ci sono state altre interlocuzioni con la Prefettura dopo la primavera scorsa per

affrontare il tema della sicurezza stradale a Quarto? In caso contrario, perché non è
stato sollecitato un ulteriore intervento?

6. Quali azioni concrete intende intraprendere l'Amministrazione per affrontare la
questione della sicurezza stradale a Quarto nel breve termine?

7. È stato effettuato uno studio aggiornato sui flussi di traffico e sui punti critici nel
territorio di Quarto per valutare il rischio di incidenti? Se sì, quali sono i risultati e
come sono stati considerati nel processo decisionale?

8. Perché, a fronte di ripetute segnalazioni da parte dei cittadini e degli incidenti
verificatisi, il Comune non ha adottato misure temporanee o di emergenza per
mitigare il rischio di ulteriori incidenti stradali?

9. Quali sono le altre soluzioni tecniche che potrebbero essere prese in considerazione
per migliorare la sicurezza a Quarto (ad esempio, dossi rallentatori, segnaletica
migliorata, semafori)? Sono state valutate e, in caso affermativo, perché non sono
state attuate?



10. Come intende il Comune coinvolgere i cittadini di Quarto in una discussione più attiva
e trasparente per trovare soluzioni condivise che possano migliorare la sicurezza
stradale?

11. Alla luce dei continui incidenti, quali sono i prossimi passi pianificati dal Comune per
garantire la sicurezza stradale nel quartiere e per evitare che si ripetano eventi
simili?
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Il Consigliere Comunale Mario Malandrone


